

## La muerte nos da la mayor de las lecciones

Publicado: Martes, 22 Mayo 2018 01:51

Escrito por Nicolás de Cárdenas

---



*Sé que mi titular es muy duro y sé que puedes no estar de acuerdo; pero cuando lees estas historias vas a convenir conmigo en que en los dos casos tengo razón*

Estos días hemos conocido la noticia de la muerte de **Xavier Prats** y **Teresa Nebot**, padres de 6 hijos de entre 8 y 18 años, y de la madre de ésta, **María del Carmen del Valle**. "Papá, mamá, sois increíbles, estamos orgullosos de vosotros. Estamos preparados para salir adelante", ha asegurado el hijo mayor.

Sé que mi titular es muy duro y sé que puedes no estar de acuerdo. Pero cuando te cuente esta historia vas a convenir conmigo en que en los dos casos que voy a relatar hoy tengo razón: La muerte nos da la mayor de las lecciones.

Por si eres de los pocos que aún no te has enterado, te cuento la desgraciada noticia. Xavier Prats y Teresa Nebot, ambos de 42 años y residentes en Mirasierra, en Madrid, viajaban el día 15 por la mañana, festividad de San Isidro, y por tanto festivo en la capital, en una furgoneta con sentido a Soria. Conducía él y les acompañaba María del Carmen del Valle, madre de Teresa, de 74 años.

Circulaban en la conocida como variante de Soria en dirección a esta

ciudad cuando tuvieron un choque frontal en su carril, sobre las 11 de la mañana, con un camión articulado que transportaba bebidas, y rodaba en sentido a Madrid, concretamente en la ronda SO-20, entre los kilómetros 9,2 y 9,5. Los tres fallecieron al momento, según los datos aportados por la Subdelegación del Gobierno en Soria. Los cuerpos de las tres víctimas fueron rescatados del vehículo por los Bomberos.

María del Carmen del Valle, vecina de Talavera de la Reina, era viuda del notario toledano **Manuel Nebot**, fallecido tres años antes y quien presidió durante años la *Confederación Católica de Padres de Alumnos* en Castilla-La Mancha y vicepresidente nacional de *CONCAPA*. Con su padre había ejercido Teresa de abogada hasta que decidió dejar su carrera profesional para dedicarse a su familia, una familia numerosa de seis hijos, **Javier, Teresa, Blanca, Miguel, Alfonso y Nico**, de entre 18 y 8 años.

Teresa y Xavi se conocieron cuando cursaban su carrera universitaria en la *Universidad de Navarra* entre 1993 y 1997. Xavi, oriundo de Barcelona, era director de Comunicación de *Fomento de Centros de Enseñanza* y profesor de Comunicación Digital en el *Centro Universitario Villanueva*. Comenzó su trayectoria periodística en la agencia *Europa Press*. También trabajó en *La Gaceta de los Negocios* y en *La Razón*.

**“Lo que nos enseñaron no se va a perder. Lo vamos a poner en práctica siempre”, ha expresado el hijo mayor del matrimonio**

**“Estamos preparados para salir adelante”**

El hijo mayor, Javier Prats, subió al altar al terminar la misa por el eterno descanso de las almas de sus padres y de su abuela, celebrada en la capilla del Tanatorio La Paz (Tres Cantos, Madrid) y pronunció unas palabras improvisadas, entre las que el diario *Religión Confidencial* destaca:

- “Papá, mamá, sois increíbles, estamos orgullosos de vosotros. Estamos preparados para salir adelante”.
- A sus hermanos les dijo: “Lo estáis haciendo muy bien. Es flipante. Nuestros padres nos prepararon toda su vida. Nos han transmitido unos valores y un enfoque de la vida que nos hace ahora estar serenos y fuertes”.
- “Lo que nos enseñaron no se va a perder. Lo vamos a poner en práctica siempre”.
- “Sé que mis padres han sido un referente para muchos de vosotros, pero espero que lo sigan siendo”.
- “A Dios no hay que entenderlo, hay que quererle”.

## La muerte nos da la mayor de las lecciones

Publicado: Martes, 22 Mayo 2018 01:51

Escrito por Nicolás de Cárdenas

---

Además del agradecimiento a sus padres, agradeció las muestras de cariño de las más de mil personas presentes, quienes rompieron en un interminable aplauso.

Los padres de Javier, Teresa, Blanca, Miguel, Alfonso y Nicolás, fueron enterrados en el cementerio de La Paz de Tres Cantos y la abuela descansa en paz en Águilas (Murcia).

### **“Hace un año mi hijo se fue al cielo con su novia”**

Hace un año, concretamente el 9 de mayo de 2017, **José** y **Belén**, de 17 años, perdieron la vida al desprenderse una de las paredes del ascensor y precipitarse al vacío.

La madre de José, [María Paramés](#) -a quien conozco y mando un beso enorme a través de estas líneas- ha escrito una [carta a los hijos de Xavi y Teresa](#), publicada en la web *Jóvenes Católicos*.

- “Encontrarte con la muerte de personas tan importantes, de esta manera es algo que te destroza y que te provoca un enorme desconsuelo”.
- “Ellos se han ido con vuestra abuela al cielo unos días después de haber vivido la emocionante graduación de Javier y unos días antes de la comunión de Nico. ¿Quién puede comprender esto?, ¿cómo vais a digerir este episodio tan duro y tan inesperado?”
- “Este dolor va a ser muy profundo y nadie os puede ahorrar ninguna de las lágrimas que vais a derramar pensando en su ausencia física”.
- “Pero también me gustaría hablaros desde otro lugar. Vuestros padres y vuestra abuela se han ido al cielo. Tras ese accidente trágico, Dios fue a recogerlos y se los ha llevado a un lugar en el que están viviendo en plenitud. Ellos están bien y de otra manera muy diferente, os van a cuidar y a seguir en cada minuto de vuestra vida. No os han dejado. Se han ido a otro lugar. Los creyentes vivimos el dolor con la misma intensidad que las personas que no creen pero ese dolor, puesto delante de Dios, tiene un color de esperanza. Vuestros padres ahora, os van a querer como siempre, pero desde un lugar maravilloso en el que solo hay amor y bondad”.

Con estos dos testimonios creo que tienes suficiente información para avalar el titular: *La muerte nos da la mayor de las lecciones*. La muerte, claro está, vista como la antesala del Cielo, vista con los ojos de estas dos familias dignas de mi mayor admiración.

(Con información de [El Confidencial](#), [Religión Confidencial](#), [La Razón](#), [ABC](#) y la web [Jóvenes Católicos](#)).

## La muerte nos da la mayor de las lecciones

Publicado: Martes, 22 Mayo 2018 01:51

Escrito por Nicolás de Cárdenas

---

**PD:** *Te pido hoy que reces por todos ellos: por los que están en el Cielo, por los que se han quedado en la tierra y añoran a los que están en Gloria de Dios y por el hombre y la mujer que circulaban en el camión que se cruzó en las vidas terrenales de Xavi y Teresa.*

**Nicolás de Cárdenas, en [actuall.com](http://actuall.com).**